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No dia doze de Setembro de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a reunião 

ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil 

e vinte e quatro, reunião realizada on-line, pelo aplicativo Teams. 

O interlocutor abriu a reunião, falando que seria lido a ATA no final da mesma, foi pedido a 

presença do Subprefeito nas reuniões, o interlocutor deixou claro que toda pauta é passada 

para o subprefeito para levas respostas para a reunião, porem ressaltou que seria feito o 

pedido para o subprefeito participar das próximas reuniões. 

Educação ambiental, o conselheiro Milton falou para ser mais divulgado o assunto com os 

munícipes, falar sobre as ações no bairro do Ipiranga, e ter um elo entre a Secretaria, 

Subprefeitura e CADES, para juntos ter uma resolução de alguns problemas no bairro, que 

relaciona o CADES. O Conselheiro comentou que fez uma mateira sobre o assunto e seria 

divulgado nos jornais do bairro, o interlocutor comentou para ser divulgado nas redes sociais 

do CADES; 

A conselheira Susi, comentou sobre abrir 156 para as solicitações de poda de arvores, o 

interlocutor ressaltou a importância tanto do 156 como dos ofícios abertos pelo CADES, para 

solicitação e andamento das demandas junto com a subprefeitura, foi visto com bons olhos 

pelos conselheiros um projeto para colocar placas nas espécies de árvores que existem no 

Parque da Independência, ficando os conselheiros de marcar uma reunião com o Adm. Do 

Parque, para falar sobre o projeto. 

Sobre o andamento das obras do Jd de Chuva da Tamautá e os berços para serem abertos, foi 

passado para os conselheiros que estão em inicio as obras, das duas demandas. Sobre a pauta 

da verba na João Lanhoso, foi falado novamente que a verba se encontra na Casa Civil, os 

recursos não se encontram na subprefeitura, com isso não tem como ser iniciada a obra; 

Sobre a pauta do material de descarte para cercar a área da João Lanhoso, um gradio ou tela, o 

interlocutor pediu um oficio para continuar a demanda, a Conselheira Susi comentou com o 

grupo que será feito uma nova reunião para falar sobre o projeto com a comunidade, foi 

falado também sobre as pessoa que terão os TPU`S da área, que seria importante um contato 

com os mesmos, foi solicitado os contatos de representantes da Selimp e da SEHAB para ser 

falado sobre o Pátio de Compostagem, o subprefeito comentou sobre uma reunião com a 

secretaria de habitação para rever alguns pontos e terrenos, entre eles o da AV Ourives, o 

interlocutor repassou a informação que foi solicitado junto com o CPO a planta do incinerador 

vergueiro, junto com o arquivo central, a conselheira Debora avisou sobre um novo evento na 

Usina no dia 25; o conselheiro Nelson falou sobre o evento do Ipiranga Day, que seria 

importante a divulgação das ações do CADES pelos conselheiros nesse evento, os conselheiros 

ficaram de se revezar para ir no evento e fazer ações especificas do CADES no dia do evento; 

Após o termino das pautas, o interlocutor leu a ATA do mês anterior. E encerrou a reunião. 
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